



Fachbereich Stadtentwicklung und Bauwesen
Fachdienst Hochbau
Sachbearbeiter/in Anke König
Datum 03.08.2023

Gremienmitteilung

Sachstandsmitteilung zur Containerstellung und Nutzung der Nidderhalle durch den Betreuungsverein der Paul-Maar Schule.

Ortsbegehung Eichen

Sehr geehrter Damen und Herren,

die Paul-Maar-Schule in Nidderau Eichen hat für das kommende Schuljahr 2023/2024 und folgende einen zusätzlichen Klassenraum zu stellen. Dieser kann in den derzeitigen Räumlichkeiten nicht untergebracht werden. Ein Raum des Betreuungsvereins wird daher zum Klassenzimmer umgenutzt. Hierfür benötigt der Verein einen Ersatz. Für die Schulbetreuung wird ein Container unterhalb der Sporthalle / Nidderhalle positioniert. Hier findet temporär die Betreuung statt. Nachzeitigem Sachstand gibt es vorerst keine Nutzung der Nidderhalle durch die Schule. Sanitärräume werden in der Sporthalle genutzt.

Während der Erweiterung der Paul Maar Schule wird es auf dem bestehenden Gelände zu Einschränkungen und eventuell zu weiteren Raumverlusten kommen. Hierbei würde auch die Möglichkeit der Essensverpflegung für die Schüler entfallen. Für diesen Fall soll die Schule die Möglichkeit erhalten die Essensausgabe im Foyer und die Küche zur Bereitstellung (es wird Essen angeliefert, nicht selbst zubereitet) der Nidderhalle vornehmen zu können. Diese Nutzung betrifft nur die Mittagessenszeit. Ein genauer Zeitraum ab wann dies erfolgen muss wurde seitens des MKK der Verwaltung bisher nicht genannt. Einschränkungen für die Nutzung der Säle gibt es nicht. Diese werden nicht genutzt.

Für die Bereitstellung des Grundstücks zur Aufstellung der Container, sowie für die Mitnutzung der Nidderhalle wird es zwei separate Nutzungsvereinbarungen geben.

Freundlichen Grüße
im Auftrag

Anke König
Hochbau